

Lanzan en Francia varias iniciativas para afrontar cambio climático



París, 12 dic (RHC) Varias organizaciones e instituciones internacionales lanzaron este martes en Francia iniciativas dirigidas a reforzar la lucha contra el cambio climático, como parte de la cumbre One Planet convocada por el presidente galo, Emmanuel Macron.

Entre los proyectos anunciados sobresale el compromiso del Pacto Global de Alcaldes por el Clima y la Energía y del Grupo del Banco Mundial para ofrecer asistencia técnica y financiera a 150 ciudades para el desarrollo de programas de enfrentamiento a los problemas ambientales.

Con una inversión prevista de 4,5 mil millones de dólares, el plan es ayudar a urbes de todo el planeta a afrontar los desafíos climáticos, así como a desarrollar proyectos de resiliencia y sostenibilidad.

Al lanzar el programa, el presidente del Grupo del Banco Mundial, Jim Yong Kim, sostuvo que “mientras la fuerza de los desastres naturales se intensifica, son necesarios mejores planes para edificar urbes más preparadas para la resiliencia”.

Otra de las iniciativas anunciadas se dirige a presionar de forma directa e indirecta a 100 de las mayores compañías contaminantes en el mundo para que reduzcan sus emisiones y avancen hacia la transición energética.

El proyecto está protagonizado por un conjunto de 225 fondos de inversión internacionales, bajo el nombre de Climate Action 100.

La estrategia incluye acciones para los próximos cinco años dirigidas a influir en compañías como la petrolera francesa Total o los fabricantes de automóviles Fiat y Volvo.

Por otro lado, el enviado especial del secretario general de la ONU para las Ciudades y el Cambio Climático, Michael Bloomberg, anunció que 237 sociedades de todo el mundo se comprometieron a apoyar al Grupo de Trabajo sobre transparencia financiera relacionada con el clima (TCFD).

Establecida por el Consejo de Estabilidad Financiera, la TCFD hace hincapié en que las empresas deben publicar numerosas informaciones relacionadas con el cambio climático, con el fin de ayudar a los inversores y otros organismos financieros a tomar decisiones en este sentido.

Las más de 200 compañías comprometidas están basadas en 29 países y pertenecen a numerosos sectores como la energía, los bienes de consumo, al construcción, el transporte, entre otros.

Este martes se desarrolla en Francia la cumbre One Planet dirigida a movilizar esfuerzos contra el cambio climático, co-presidida por el presidente francés, Emmanuel Macron; el secretario general de la ONU, Antonio Guterres; y el presidente del grupo Banco Mundial, Jim Yong Kim.

(Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/150060-lanzan-en-francia-varias-iniciativas-para-afrentar-cambio-climatico>



Radio Habana Cuba